

# Siguen las muertes trágicas entre los Kennedy

# Mary, otra víctima de la maldición

◆ **EFE Y EL MUNDO**

Nueva York, EE.UU.

**De nuevo**, la maldición de los Kennedy, conocida como la familia real de Estados Unidos.

Mary Richardson Kennedy, esposa separada de Robert Kennedy Jr., sobrino del asesinado presidente John F. Kennedy, murió el pasado miércoles, a los 52 años, al ahorcarse en un pequeño establo detrás de la casa familiar en Bedford, Nueva York.

Junto a ella, se encontró una nota, que la familia mantendrá en secreto. Los servicios de emergencia trataron de reanimarla pero nada pudieron hacer por ella, como nada parece que pueda evitar el a veces terrible destino de los miembros del clan Kennedy.

"Lamentamos profundamente la muerte de nuestra querida hermana Mary, cuyo espíritu radiante y creativo echaremos en falta quienes la queríamos", afirmó la familia en un escueto comunicado.

Con la trágica muerte de Ma-



**Mary Richardson Kennedy, esposa separada de Robert Kennedy Jr.**

ry, quien se había divorciado en el 2010 de Robert Kennedy Junior tras 16 años de matrimonio, la familia suma así una nueva tragedia a la maldición que parece perseguirla.

Desde su divorcio, la mujer vivía en la residencia familiar en el condado de Westchester, mientras que Robert Kennedy Junior pasa-



**John F. Kennedy fue asesinado en 1963.**

ba buena parte del tiempo en Los Ángeles (California).

Robert, conocido abogado y activista medioambiental, hijo del senador Robert F. Kennedy (quien murió asesinado, al igual que su hermano) tiene cuatro hijos con su segunda esposa, y dos con la anterior, Emily Ruth Black, de la que se divorció en 1994.

### Perseguidos por la muerte.

Conocida como la dinastía estadounidense, a través de los años los Kennedy han sido sinónimo de tragedia, y estos son tan solo algunos

misteriosos ejemplos.

Desde el asesinato del presidente John F. Kennedy en 1963, los abortos naturales de su esposa Jacqueline Kennedy, hasta el trágico accidente aéreo que le quitó la vida a su hijo John F. Kennedy Jr. y su esposa Carolyn Bessette Kennedy, muchos aseguran que llevar el codiciado apellido es una maldición más que una bendición.

El golpe más significativo para esta familia, y el pueblo norteamericano, fue el asesinato del carismático presidente John F. Kennedy, el 22 de noviembre de 1963 en Dallas, Texas. Casualmente ese mismo día era el aniversario de la muerte de su bisabuelo, Patrick Kennedy, quien falleció en 1858.

Su esposa, Jacqueline Kennedy desde que contrajo matrimonio con John, en 1953, sufrió dos abortos, vio el asesinato de su esposo y en 1994 le diagnosticaron un cáncer que se la llevó ese mismo año.

John F. Kennedy, Jr. (hijo del presidente) nació tan solo dos semanas después de que su padre fuese elegido como el 35º presidente de los Estados Unidos.

Se casó con Carolyn Bessette en 1996. Tres años después de haber contraído matrimonio fallecieron en un accidente aéreo cuando volaban en avioneta el 16 de julio de 1999. John fue fundador de la prestigiosa revista política George, de la que era su editor, además de ser uno de los hombres más codiciados por las damas.

Robert F. Kennedy, hermano de John y Ted Kennedy, y tío de John F. Jr. fue asesinado a los 43 años de edad durante un tiroteo en Los Angeles en 1968, justo después de haber ganado las primarias presidenciales del partido Demócrata en California. Se perfilaba hacia la presidencia.

El senador Edward 'Ted' Kennedy en 1964 sufrió un accidente aéreo en el que murió su asistente pero él logró ser rescatado no sin antes haber sufrido de varias costillas rotas, un pulmón colapsado y hemorragia interna. En el 2008, a los 76 años de edad, fue diagnosticado con un tumor cerebral. Falleció en agosto del 2009.